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23 мая ВДНХ стала финаль-
ной точкой проекта «Путе-
шествие мира». Здесь за-
вершился автопробег семи 
автомобилей «УАЗ-452», 
легендарных буханок-ма-
стерских, в  который 17 
апреля из Москвы отправи-
лись участники Творческо-
го объединения ИГРА3000 
и  их  друзья. Каждый авто-
мобиль — это передвижная 
творческая мастерская: 
народные ремесла, фоль-
клор, фотография, изобра-
зительное искусство, кино, 
театр и музыка.

Автомобили проехали 8 000 км 
по России от Белого до Черного 
моря, останавливаясь более 
чем в 15 городах, в том числе 
Санкт-Петербурге, Медвежье-
горске, Петрозаводске, Бело-
морске, Вологде, Ярославле, 
Иваново, Владимире, Суздале, 

Воронеже, Сочи, Красной Поля-
не, Майкопе, Элисте, Волгогра-
де, Гусь Железном, Туле и даже 
столице российской глубинки — 
легендарном Урюпинске.

«Путешествие мира» весны 
2015 года — это первая часть 
большого проекта «Путеше-
ствие мира» по регионам Рос-
сии. Автопробег прокладывает 
культурно-туристические марш-
руты на карте России, отмечая 
центры традиционных ремесел, 
народных промыслов и всех ви-
дов современного и прикладно-
го искусства.

С 24 мая автомобили «УАЗ», 
участвующие в автопробеге, и сто 
двадцать лавок — лучших худо-
жественных произведений, со-
бранных во время «Путешествия 
мира» во всех городах, — будут 
выставлены на линиях ГУМа.

В Санкт-Петербурге, Волог-
де, Владимире и Сочи в рамках 
«Путешествия мира» прошла 
авторская художественная ак-
ция Творческого Объединения 

ИГРА3000 «Лавка мира», став 
большим городским праздником 
в каждом месте проведения. 
«Лавка мира» — это искусство 
вне стен музеев. Лучшие худож-
ники из городов в общей слож-
ности нарисовали более 150 
лавок. Кроме того, акция соби-
рала горожан на центральных 
площадях, вовлекая их в мно-
гочисленные мастер-классы 
по гончарному делу, ткачеству 
и другим видам ремесел. Все 
акции сопровождались боль-
шими музыкальными концер-
тами. Среди музыкантов на ак-
ции «Лавка мира» выступали 
Мириам Сехон и Юра Лобиков, 
Михаил Лузин и Лена Кауфман, 
Группы «Гренки» и MottoTempo, 
ансамбли «Кладец», «Ромода» 
и Яр-Га, Катя Волкова и Булат 
Гафаров, Сергей Маленкин 
и бессменный DJ всех музы-
кальных сетов DannyZa.

23 мая в рамках ХV юбилей-
ного фестиваля «Черешневый 
лес» на ВДНХ были представ-

лены Достижения Наших Худо-
жеств и началась высадка виш-
невого сада.

На протяжении 15 лет вишне-
вые сады, посаженные друзья-
ми открытого фестиваля, цветут 
и плодоносят не только в Москве, 
но и Санкт-Петербурге, Сочи, 
Сорренто. Весной жители столи-
цы любуются цветением вишни 
в Нескучном саду, парке Горько-
го, в сквере перед ГМИИ им. А. 
С. Пушкина, в Мичуринском пар-
ке на ВВЦ, у Дворца пионеров 
на Воробьевых горах, в сквере 
у театра «Современник» на Чи-
стых прудах и на Ордынке под 
окнами квартиры Анны Ахмато-
вой. В Санкт-Петербурге дере-
вья «Черешневого леса» цве-
тут в Михайловском саду возле 
Русского музея, в Сочи — в пар-
ке у Морского вокзала и даже 
в итальянском городе Сорренто, 
символизируя восстановление 
утраченного чеховского «виш-
невого сада» и непрерывность 
культурной традиции.

Автопробег
«Путешествие мира»
финишировал на ВДНХ  

Твоя личная, наша общая газеТа
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mРеализация региональной про-
граммы капитального ремонта в 
Ульяновской области в 2015 году 
соответствует запланированным 
темпам
В настоящее время капитальный 
ремонт начат в 29 многоквартир-
ных домах. Напомним,  в 2015 году 
в Ульяновской области ускорены 
сроки начала реализации регио-
нальной программы капитального 
ремонта. Всего по программе этого 
года будет отремонтировано 280 
многоквартирных домов. Срок окон-
чания мероприятий для всех участ-
ников региональной программы – 1 
сентября.

mВ Ульяновской области прохо-
дит V Поволжская экологическая 
неделя
Ее открытие состоялось 30 июня в 
Сенгилеевском районе Ульяновской 
области. В рамках Эконедели про-
ходит цикл тематических меропри-
ятий, в которых принимают участие 
представители научного сообще-
ства, промышленных предприятий, 
учреждений образования, органов 
власти из Москвы, Нижнего Новго-
рода, Саратова, Чебоксар и УЛья-
новска . Программа V Поволжской 
экологической недели включает в 
себя ряд тематических «круглых 
столов», которые будут проходить 
в региональных университетах, эко-
логически ориентированных пред-
приятиях и организациях. 

mСевероамериканские врачи 
прооперируют ульяновских де-
тей
Участники международного благо-
творительного проекта «Лицом к 
будущему» приезжают в Ульяновск 
третий год подряд. В ходе двух 
предыдущих визитов зарубежные 
хирурги провели на базе област-
ной детской клинической больницы 
более 300 консультаций и порядка 
100 операций. В рамках очередно-
го визита запланировано провести 
порядка 50 консультаций и около 
35 операций детям из Ульяновской 
области и других регионов страны.

mВ Ульяновской области назна-
чен новый глава ФСБ
Полковник Владимир Шаповал на-
значен на эту должность 21 мая. 
Он переведен в Архангельскую 
область. Большую часть времени 
Владимир Шаповал служил в УФСБ 
России по Новосибирской области. 
Затем работал заместителем на-
чальника УФСБ России по Еврей-
ской автономной области. Перед на-
значением в Ульяновскую область 
служил в центральном аппарате 
ФСБ Российской Федерации. На-
помним, до этого должность началь-
ника ФСБ Ульяновской области за-
нимал полковник Наиб Нагуманов.
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Проверка АЗС: 20% российских 
заправок обманывают 
клиентов Отмечается, что контролёры про-

веряют кассовые чеки, класс 
и качество топлива, а также па-
спорта качества, которые ча-
сто подделывают. В среднем, 
на 20% заправок сотрудники 
ведомства обнаружили на-
рушения разного рода, 
а в Северо-Западном, 
Уральском и Приволж-
ском федеральном 
округах 

проблемы выявлены на 58%, 57% 
и 31% заправок, соответственно. 
Больше всего нарушений фиксиру-
ется не на заправках крупных не-
фтяных компаний, а на независи-
мых АЗС. 

В Китае названа весьма не-
обычная причина популярности 
внедорожников и кроссоверов на 
местном рынке. В первом кварта-
ле нынешнего года таких автомо-
билей было продано на 48% боль-
ше, чем годом ранее. При этом 
аналитики предвещают, что сег-
мент SUV будет непрерывно ра-
сти, так как местные производите-
ли выпускают всё больше новинок 
подобного толка. В частности, 
за весь прошлый и начало этого 
года на рынке появились 49 новых 

Российский союз автострахов-
щиков считает, что уже через 
месяц автомобилисты смогут 
покупать полисы, не выходя из 
дома. 

Продавать полисы через интер-
нет страховые компании начнут 
1 июля этого года, но пока такая 
опция будет доступна лишь для тех 
автомобилистов, которые продле-
вают действие полиса, но не за-
казывают новый. Тем, кто впервые 
оформляет ОСАГО, придётся до-
ждаться 1 октября — именно тогда 
система по оформлению электрон-
ных договоров страхования зара-
ботает без ограничений. Об этом 
заявил исполнительный директор 
Российского союза автострахов-
щиков Евгений Уфимцев. Чтобы 
купить электронный полис, нуж-
но будет зайти на сайт страховой 
компании, выбрать соответствую-
щую услугу и, получив подтвержде-
ние по электронной почте от АИС 
ОСАГО, распечатать документ, так 
как действующая редакция ПДД 
требует иметь бумажный экзем-
пляр полиса. При этом страховать-
ся можно будет в любой компании: 
с 1 октября заработает Бюро стра-
ховых историй, в котором будет 
храниться вся информация об ава-
рийности или безаварийности.

Во время плановой проверки за первый 
квартал 2015 года, которую Росстандарт 
проводил своими силами, ведомством про-
верена 301 АЗС, и на 66 были выявлены 
нарушения. 

Полис 
ОСАГО через 

интернет

Никому не известная  фирма PSC 
Motors представила свой гиперкар SP-
200 SIN, который, по утверждениям раз-
работчиков, сможет бросить вызов топ-
моделям Ferrari, Lamborghini, Koеnigsegg 
и, конечно же, общепризнанному коро-
лю скорости и мировому рекордсмену 
Bugatti Veyron. Главная изюминка нового 
гиперкара – гибридная силовая установ-

ка совокупной мощностью 1700 л.с., со-
стоящая из бензиновой, атмосферной, 
девятилитровой «восьмерки», с которой 
на пару трудится электромотор. Крутя-
щий момент передается на задние коле-
са через восьмиступенчатую роботизиро-
ванную КПП с двумя сцеплениями. При 
этом разработчики подчеркивают, что на 
одной лишь электротяге машина может 

проехать 45 километров. На преодоление 
первой сотни SP-200 SIN требуется 2,8 с, 
а максимальная скорость составляет 450 
км/ч, что автоматически должно принести 
американскому гиперкару звание самого 
быстрого серийного автомобиля в мире. 
Разумеется, при условии, что заявленная 
«максималка» будет подтверждена офи-
циально.

В США появил-
ся очередной 
конкурент 
Bugatti Veyron, 
который по-
зиционируется 
как самый 
быстрый 
серийный 
автомобиль 
в мире. 

Американцы сделали 
1700-сильный гиперкар

Большие машины — новый способ борьбы 
с хамством

Второй день рождения автоклуба «Патриот 73»
27 мая на площади им. В.И. Ленина со-

стоялось торжественное мероприятие, 
посвященное второму  Дню рождения 
автоклуба «Патриот 73». Для горожан 
была организована концертная програм-
ма, гвоздем которой стала рок-группа 

«Самбука», а также выставка автомоби-
лей «УАЗ Патриот». С поздравлениями  
к участникам клуба обратился руководи-
тель департамента информации и обще-
ственных связей Константин Сазонов: 
«Два года – это небольшой срок, но уже 

сейчас мы видим значимые результаты 
проводимой работы. Желаем в дальней-
шем развиваться и достойно представ-
лять марку УАЗ на региональном и меж-
региональном уровне».

моделей стоимостью до 130 
 тысяч юаней (1 100 000 ру-
блей). При этом причинами 
популярности больших машин 
среди местного населения 
являются не столько низкие 
цены на топливо или плохое 
качество дорог, сколько жела-
ние защититься от агрессии 
других водителей. Китайские 
водители всё чаще выясняют 
отношения на дороге, при-
меняя кулаки или подручные 
средства: за последние де-
сять лет количество таких 
драк увеличилось в 10 раз.
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В очередной раз группа 
наших специалистов посе-
тила завод Ford Sollers в г. 
Набережные Челны. Такая 
активная позиция по обмену 
опытом дает немалые ре-
зультаты. В первую очередь 
полученная информация 
предполагает применение 
передового опыта друго-
го предприятия на нашем 
заводе и, соответственно, 
внесение изменений в свою 
работу, и это касается не 
только поиска каких-либо 
недочетов, но и нахождения 
свежих подходов с целью 
последующих улучшений на 
каждом рабочем месте. 

Очень важно ориентироваться 
на истинные ценности и цели. 
Поэтому применение тех или 
иных инструментов - это сред-
ство для достижения вполне 
конкретных оцифрованных це-
лей: улучшения качества, произ-
водительности труда, снижения 
простоев и т.д. И интерес к тому, 
как это делается на других пред-
приятиях, вполне обоснован, по-
скольку неверно думать, что та 
или иная работа может выпол-
няться единственным способом 
- тем, который принят на УАЗе. 

Положительный эффект изу-
чения опыта других предприятий 
в том, что после их посещения 
открыто обсуждаются сильные 
и слабые стороны собственного 
производства, повышается уве-
ренность при развитии и приме-
нении новых методов и подхо-
дов, усиливается вовлечение и 
мотивация персонала в рамках 
программ внутренних измене-
ний на предприятии. 

Некоторые элементы приобре-
тенного опыта уже применяются 
на УАЗе. Грамотный подход дол-
жен охватывать все потоки (не 

только материальные) и, безус-
ловно, предполагает постоянное 
развитие персонала, стандарти-
зацию и визуализацию.

Вадим Сорокин, ведущий спе-
циалист СПС:

- В цехах оборудование рабо-
тает очень тихо, не нужно поль-
зоваться берушами. Начало, 
окончание рабочей смены, пере-
рывы обозначаются музыкой. 
Персонал по предприятию пере-
двигается строго в соответствии 
с напольной разметкой, знаками. 
На спецодежду нанесены свето-
отражающие полосы, это делает 
пешеходов заметными для води-
телей погрузчиков. 

Николай Маслов, ведущий 
специалист СПС: 

- Из запомнившегося и понра-
вившегося отмечу два момента. 
Во-первых, наличие на участках 
несколько точек с мониторами, 
на которых отображена опера-
тивная информация по потоку 
и данные по системе “Andon”. 
Также правильным решением, 
я считаю, является расположе-
ние стеллажей с комплектующи-
ми непосредственно у рабочей 
зоны. Комплектовщику в напол-
нении тары помогают световые 
датчики, показывающие, с ка-
кой полки и ячейки необходимо 
взять деталь. 

Алексей Посадсков, ведущий 
специалист СПС: 

- Хочется отметить работу от-
дела пропускного режима, кото-
рый находится в структуре служ-
бы безопасности предприятия. 
Пропуск каждого работника за-
вода программируется под ин-
дивидуальный график работы. 
Работник может выйти за терри-
торию завода только во время 
обеда, либо по окончании рабо-
чего дня. Чтобы его пропустили 
на проходной в течение рабо-
чего дня, нужно предоставить 
служебную записку с подписью 
непосредственного руководите-
ля. При опоздании пропуск не 

срабатывает. Он действует толь-
ко за 30 мин. до начала смены 
и 30 мин. после. Я считаю, все 
эти мероприятия повышают дис-
циплину на предприятии.

Сергей Марьин, заместитель 
руководителя окрасочного про-
изводства по производству:

- Меня как работника цеха 
окраски поразила чистота цеха 
окраски на заводе Ford Sollers. 
Ведь одной из причин дефектов 
окраски являются источники гря-
зи и пыли. 

Также отмечу постоянную пе-
риодичность проводимых чисток 
непосредственно камеры окра-
ски: технологические шланги 
постоянно протираются, наполь-
ные решетки чистятся по кругу 
(причем цикл чистки составляет 
как раз то время, которое необ-
ходимо для безвредного загряз-
нения), кузовные салазки (ски-
ды) обрабатываются химией. 
Разметка и визуальное управле-
ние на высшем уровне.

Наталья Сиднева, ведущий 
специалист СПС:

- Первое, что бросается в гла-
за при входе на производствен-
ную площадку - это чистота и 
порядок, слаженная работа и 
отсутствие суеты. Работа идет 
размеренно, своим чередом. 
Стоит отметить эффективную и 
слаженную организацию логи-
стических процессов по достав-
ке комплектующих на сбороч-
ные участки. В каждой рабочей 
зоне установлен планшетный 
компьютер, с помощью которого 
любой рабочий может заказать 
необходимые  ему комплекту-
ющие. Заказ сразу поступает 
транспортному рабочему с точ-
ными данными, откуда его за-
брать и куда доставить. Работа 
логистики просто поразительна. 
Все выполняется быстро, точно, 
без сбоев.

Алексей Посадсков

максимальный эффект

Ремонтная служба предпри-
ятия продолжает наращивать 
темпы по совершенствованию 
технологий ремонтов.  Послед-
няя освоенная и внедренная 
инновация—это виброналадка 
вентиляционных систем. 

Ни для кого не секрет, что 
львиная доля вентиляционных 
систем установленных на пред-
приятии имеют длительные сро-
ки эксплуатации и иногда выхо-
дят из строя. Новая, освоенная 
технология вибродиагностики 
позволяет выявить на ранней 
стадии дефект, приводящий к 
разрушению узла, и затем на-
строить машину по вибраци-
онным параметрам  таким об-
разом, что можно с гарантией 
говорить о надежности работы 
агрегатов отработавших уже не 
один десяток лет.

Инженером по вибродиагно-
стике  Антоновым А.Е.  было 
произведено виброобследова-

ние вентиляционных систем ло-
гистки. Выявлены дисбалансы 
на рабочих колесах, эксцентри-
ситет шкивов и дисбаланс элек-
тродвигателя агрегата. По всем 
узлам – превышение норм по ви-
брации. Совместно с ремонтным 
персоналом ремонтного ком-
плекса корпусных систем, под 
руководством Залялиева Р.Ф., 
было  проведено  обслуживание 
и ремонт. В комплекс работ вош-
ли замена дефектных подшип-
ников, регулировка и центровка 
шкивов, а так же балансировка 
в собственных опорах. В резуль-
тате аварийные характеристики 
вентиляционных систем улучше-
ны в 2-3 раза без существенных 
капиталовложений.   

Новая технология виброна-
ладки узлов и агрегатов позволя-
ет не только повысить качество 
ремонта,  но и  продлить сроки 
безаварийной эксплуатации.

Виброналадка как новое 
слово в ремонтном 

производстве

Сводка общего уровня виброскорости в стандартной полосе 
частот (мм/сек)

«Совершенствовать 
самих себя,  

обучаясь у других»

С 1 июня 2015 г. изменена схема движения автомо-
бильного транспорта по территории ОАО «УАЗ». Кро-
ме того, через Восточное КПП запрещено движе-
ние легковых автомобилей. Водителям легковых а/м 
рекомендуется пользоваться Центральным и Западным КПП. 

Схема движения грузового транспорта  
от восточной проходнофй до Центральных складов

Подшипник Балансировка Т1 Т2 Т3 Т4 Заключение

Вертикальная
До балансировки 11.537 14.451 10.577 10.705 Авария, 

дисбаланс

После балансировки 4,5 3,2 5,6 6,6 Норма

Поперечная
До балансировки 10.537 10.538 10.539 10.540 Авария, 

дисбаланс

После балансировки 3,5 6,4 2,3 4,5 Норма
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1 июня стартовала летняя оздоровительная кампания для детей работников Улья-
новского автомобильного завода. 

Взволнованные ребятишки, и не менее взволнованные родители, собрались перед 
зданием отдела кадров завода в ожидании отправки в один из лучших детских заго-
родных лагерей области - «Волжанку». 

Погода стояла замечательная, солнечная, закапал минутный дождик, провожая в 
путь отъезжающих.

Счастливые школьники (может, от того, что начались каникулы, а может, в предвку-
шении беззаботного отдыха) с удовольствием отвечали на наши вопросы, делились 
впечатлениями от прошлых поездок и ожиданиями от будущей.

- Я еду в лагерь во второй раз. Люблю активный отдых: бегать, прыгать, уча-
ствовать в спортивных соревнованиях, купаться, загорать.. Надеюсь, и на этот 
раз будет очень весело, интересно, и я найду много новых друзей, - сообщает Ека-
терина Канина, а ее мама – Елена добавляет: «В прошлом году дочь даже как-то 
повзрослела, стала более самостоятельной. Поначалу скучала немного, а потом… 
возвращаться не хотела – тяжело расставаться с подружками».

Подруге Кати – Диане Мулеевой, которая отправляется в «Волжанку» уже в третий 
раз, там тоже очень нравится: «А еще кормят очень вкусно. И кружков много разных. 
По интересам - кому что нравится: шитье, рисование, лепка, квиллинг и другие. 
Скучать некогда!».

- В прошлом году мы были на ипподроме, молокозаводе и кондитерской фабрике. 
Кормили лошадей яблоками, морковкой. Было так здорово! – вспоминает Мария Ар-
темьевских, в третий раз отправляющаяся набираться сил к следующему учебному 
году в курортную зону рядом с рекой Волгой.

В этом году в детских загородных лагерях отдохнут более 400 ребят работников 
Ульяновского автозавода и дочерних обществ. Их ждут в «Волжанке», «Березке», 
«Ульяновском Артеке», санатории «Радон». Согласно Коллективному договору ро-
дители оплачивают лишь 5% от стоимости путевки, детям из многодетных семей и 
детям матерей-одиночек путевки предоставляются бесплатно. Кроме того, членам 
профсоюза стоимость путевки компенсируется в размере 800 рублей.

- Мы надеемся, что ребятам понравится отдыхать во всех загородных оздоро-
вительных лагерях и они вернутся позитивно настроенные, полные сил и энергии, 
с кучей новых впечатлений, - пожелала заведующая организационно-массовым от-
делом профсоюзного комитета УАЗ С.Г. Чугунова.

Светлана Овчаренко

Посещение УАЗа российскими и иностранными студен-
тами и преподавателями явилось частью запланированной 
программы в рамках проводимого Ульяновским государственным университетом 8-го междуна-
родного российско-германского семинара, на котором рассматривались вопросы роли универ-
ситетов как учебных учреждений в жизни региона и необходимости практической, прикладной 
направленности знаний. 

По словам начальника отдела внешних связей УлГУ М.Ю. Дудикова, данные мероприятия 
очень полезны для будущих выпускников российских вузов, поскольку дают представление о 
потенциальных работодателях.

- Мы решили начать экскурсии с Ульяновского автомобильного завода как градообразую-
щего и имеющего богатую историю предприятия.. В группе студентов есть будущие эко-
номисты, математики, юристы, специалисты информационных технологий, для которых 
УАЗ является привлекательной компанией с точки зрения трудоустройства после окончания 
вуза, - рассказывает декан российско-германского факультета УлГУ Л.Р. Радченко.

Оказавшись в выставочном комплексе УГК не из праздного любопытства, ребята с интересом 
слушали рассказ директора музея истории и трудовой славы УАЗ О.Н. Морозовой, задавали во-
просы, «знакомились» с автомобилями.

- Час назад мы выступили с презентацией Ульяновского автомобильного завода на семина-
ре, а сейчас очутились на предприятии, которое не обмануло наших ожиданий: огромнейший 
завод, с богатой историей, с постоянно совершенствующимся модельным рядом, модерниза-
цией технологических процессов, новыми контактами с иностранными компаниями. Возмож-
но, по окончании университета мы тоже станем сотрудниками завода, – делится впечатлени-
ями студентка российско-германского факультета УлГУ Ирина Буянкина.

По окончании экскурсии мы не могли не спросить студентов и их преподавателей, какие чув-
ства вызвали у них автомобили, представляющие прошлое и настоящее завода.

Л.Р. Радченко, декан российско-германского факультета УлГУ:
- В Ульяновске живу 26 лет, а на Ульяновском автозаводе побывала впервые. «УАЗ» всег-

да пользовался популярностью, только раньше заполучить его стоило огромных трудов. Авто-
мобиль моего папы - «ГАЗ-69» - великолепная машина для того времени, сопровождала меня 
все детство. Спасибо организаторам и руководству завода за эту поездку, думаю, равнодушным 
здесь остаться невозможно.

Отто фон Грюнберг, президент Высшей школы Нидеррейн (г. Крефельд):
- Было очень интересно проследить эволюцию автомобилей «УАЗ», которая наглядно под-

тверждает меняющуюся концепцию в их производстве: начиная с первых моделей, которые по 
большей части выпускались для военных целей, и заканчивая современным модельным рядом. 
УАЗ является очень привлекательным предприятием для ульяновских студентов. К такому выво-
ду мы пришли после просмотра презентаций, представленных на сегодняшнем семинаре.

Хэльмуд Рупш, профессор Высшей школы Нидеррейн:
- Дома у меня есть автомобиль «Мерседе́с-Бенц» 1954 года выпуска. Так что я являюсь по-

клонником раритетных автомобилей, и здесь, в музее, увидел некоторые модели, на которых не 
отказался бы прокатиться (смеется).

Николай Красильников, студент 4 курса Нижегородского государственного архитектур-
но-строительного университета:

- Я впервые вижу такое количество автомобилей, собранных в одном месте. «ГАЗ-69» - авто-
мобиль моего дедушки, вместе с ним мы проехали не один километр. «УАЗы», я считаю, созда-
ны для российского бездорожья, их ничем не заменить. Кроме того, они показывают отличные 
результаты и на международных соревнованиях, оставляя позади американские «Хаммеры». 

После экскурсии студенты вузов имели возможность побеседовать с начальником отдела раз-
вития персонала А.Ю. Архипенко, которая высказала пожелание увидеть их в будущем в каче-
стве сотрудников Ульяновского автомобильного завода. «Мы будем очень рады видеть вас на 
нашем заводе и создадим все условия, чтобы вам было легко и удобно здесь трудиться», - под-
черкнула она.

Светлана Артемьевских

Студенты трех 
вузов на УАЗе

И вновь Ульяновский 
автомобильный завод 
принимает гостей. На 
этот раз в выставочном 
комплексе УГК встре-
чали преподавателей и 
студентов трех вузов – 
партнеров: Ульяновского 
государственного уни-
верситета, Нижегород-
ского государственного 
архитектурно-строи-
тельного университета и 
Университета приклад-
ных наук Нижнего Рейна 
(Германия). 

1 июня в Ульяновском детском доме «Гнез-
дышко» прошел 2-й этап фестиваля для 
детей с ограниченными возможностями и 
детей, воспитывающихся в замещающих 
семьях, «Разные дети – равные возмож-
ности». В нем приняли участие ребята из 18 
муниципальных образований Ульяновской 
области. 

На первом этапе фестиваля, завершившим-
ся в марте этого года, дети-инвалиды из за-
мещающих семей (не кровных, приемных или 
с усыновлением – прим.) участвовали в кон-
курсе, который проходил заочно по четырем 
номинациям: декоративно-прикладное твор-
чество, вокал и исполнительное искусство, 
хореография и театр, литературное творче-
ство. Оценивало участников компетентное 
жюри в составе преподавателей детской шко-
лы искусств, областного дворца творчества 
детей и молодежи, городской библиотеки и 
работников детского дома «Гнездышко». 

А в День защиты детей, на втором этапе 
акции «Ищу доброе сердце!», на территории 
детского дома «Гнездышко» развернулись 
«станции», где каждый ребенок мог найти 

занятие по интересам. 
Работала передвижная 
библиотека КУДО и би-
блиобус, были органи-
зованы мастер-классы 
по баскетболу, изготов-
лению фигур из воздушных шаров, квиллингу, 
рисованию. Ребята могли поиграть в пионер-
бол, народные игры, шахматы, поучаствовать 
в эстафете, покататься на лошадях, познако-
миться с робототехникой, электрическими ма-
шинками, конструкторами «Лего».

В рамках фестиваля также прошли занятия 
по плаванию в спорткомплексе «Торпедо», 
где с ребятами с ограниченными возможно-
стями здоровья занимались профессиональ-
ные тренеры.

А в завершение программы в детской шко-
ле искусств ребят ждал гала-концерт победи-
телей 1-го, конкурсного, этапа фестиваля и не 
менее запоминающееся катание на аттракци-
онах в парке «Семья».

- В рамках проекта партии «Единая Рос-
сия» под названием «России важен каждый 
ребенок» был организован созвучный реги-

ональный проект Ми-
нистерства здравоох-
ранения и социального 
развития Ульяновской 
области «Нам важен 
каждый ребенок». 
Ульяновский детский 
дом «Гнездышко» от-
вечает за направление 
«Здесь живет Ваше 
счастье!». Сегодня 

мы попытались создать комфортное про-
странство для детей и их приемных роди-
телей, приехавших из разных уголков нашей 
области, собрали их вместе, поскольку они 
обязательно должны общаться, решать об-
щие вопросы и проблемы, консультировать-
ся со специалистами. Другой не менее важ-
ной нашей задачей является привлечение 
внимания к проблеме детей, оставшихся без 
попечения родителей. Потому что если вы 
спросите меня, где ребенку лучше, в семье 
или в детском доме, я вам отвечу не разду-
мывая – безусловно, любому ребенку лучше в 
семье. «Ребенку для полного и гармоничного 
развития его личности необходимо расти в 
семейном окружении, в атмосфере счастья, 
любви, понимания», - говорится в Конвенции 
о правах ребенка. И сегодняшняя акция, по-
мимо организации праздника для детей и 

совместного общения приемных родителей, 
направлена на то, чтобы как можно большее 
количество людей задумались над возможно-
стью взять в свою семью ребенка из дет-
ского дома, в том числе ребенка-инвалида, 
- делится заместитель директора по научно-
методической работе Ульяновского детского 
дома «Гнездышко» Наталья Фоминых.

Насыщенная программа мероприятий для 
ребят из «Гнездышка» завершилась сладкими 
подарками – тортами от руководства Ульянов-
ского автомобильного завода.

- Ребята, поздравляю вас с окончанием 
учебного года и началом летних каникул! На-
деюсь, вы хорошо отдохнете и наберетесь 
сил за лето. А мы ждем вас в музее истории 
и трудовой славы УАЗ, где подготовлена 
интересная программа, которая, я уверена, 
вам очень понравится. Также приходите 20 
июня на День семейного отдыха в парк «Мо-
лодежный», в программе которого заплани-
рована концертная программа, розыгрыши 
призов, шоу барабанщиков, катание на дет-
ских аттракционах и много всего интерес-
ного, - обратилась к детям начальник отдела 
кадров ОАО «УАЗ» И.А. Майнцева.

Светлана Артемьевских

Разные дети – 
равные возможности

В лагере скучать некогда!
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20 мая состоялось очередное собра-
ние в совете ветеранов ОАО «УАЗ». 
Рассказать о том, что уже удалось сде-
лать и что еще предстоит осуществить 
в следующем году, пришли к ветера-
нам автозавода депутаты Ульяновской 
Городской Думы IV созыва Григорий 
Каленов, Алсу Айзатуллина, Илья Но-
жечкин и депутат Законодательного 
собрания области Василий Гвоздев.

После отчета о проделанной работе 
народные избранники ответили на вопро-
сы собравшихся, которые коснулись как 
сферы жилищно-коммунального хозяй-
ства, избрания советов многоквартирных 
домов, уборки территории, ремонта вну-
триквартальных дорог, состояния зданий 
и сооружений, так и личных, наболевших 
проблем.

- Депутат – это функция. А у нас их 
четыре: запланировать бюджетные 

расходы, именно для этого мы с вами 
встречаемся, проконтролировать эти 
расходы и создать нормативную базу, 
которая должна действовать в ин-
тересах людей. Четвертая функция 
депутата – это постоянная работа 
с населением, ведение приемов и разъ-
яснительной работы. Поэтому мое по-
желание вам – выбирать только тех 
людей, которые отвечают вышепере-
численным требованиям, - обратился к 

оценка и что произойдет по итогам про-
ведения оценочных мероприятий.

Оценка является неотъемлемой ча-
стью процесса управления персоналом 
любой современной компании. Чтобы со-
ставлять программы обучения и развития 
работников, нужно определить текущий 
уровень развития профессиональных 
качеств. Руководитель может использо-
вать результаты оценки для определения 
резервистов в своем подразделении. На 
уровне дирекции по персоналу, делая ре-
гулярный срез знаний, можно корректиро-
вать стратегию управления персоналом 
компании, команды и конкретных людей, 
можно учесть и сопоставить результаты 
оценки и бизнес-эффективность и по-
нять, что сделать лучше, на что ориен-
тироваться, как выставлять приоритеты 
и правильно руководить сотрудниками, 
кого и чему нужно учить, а кого нужно раз-
вивать до уровня руководителя..

Для работника предприятия оценка по-
зволяет четко понимать требования к его 
квалификации. Оценочные мероприятия 
проходят и внешние кандидаты, претен-
дующие на работу на нашем предпри-
ятии. Это необходимо, чтобы понять на-
сколько кандидат подходит компании, а 
компания кандидату. 

За оценку в дирекции по персоналу 
отвечает Отдел развития персонала. 
Именно развития, а не только обучения, 
поскольку развитие включает в себя как 
обучение, так и оценку. Без оценки невоз-
можно развитие.

Сотрудники дирекции по персоналу 
регулярно проходят оценку. Специали-
сты отдела кадров проходили оценку на 
знание трудового законодательства (рас-
поряжение №226/Ф от 22.04.2014г.), спе-
циалисты по табельному учету проходят 
оценку на умение работать в 1С (распо-
ряжения № 255/Ф от 08.04.2015г., №663/Ф 
от 04.09.2014г., №527/Ф от 21.07.2014г., 

№278/Ф от 14.05.2014г.). 
По итогам оценки были 
составлены программы 
обучения сотрудников.

Также в 2015г. прошли 
оценку специалисты научно-технического 
центра, дирекции по закупкам, дирекции 
по логистике. 

В плане на июнь 2015г. проведение 
оценки управления главного технолога и 
департамента обеспечения комплектую-
щими и материалами дирекции по логи-
стике.

Результаты оценки и тестирования 
каждый сотрудник получает от непосред-
ственного руководителя, либо от Руково-
дителя отдела развития персонала. 

Все вопросы по оценке персонала мож-
но направлять на электронный адрес 
Отдела развития персонала razvitie@
sollers-auto.com. Также можно задать во-
прос на портале дирекции по персоналу 
razvitie.uaz.ru  в разделе «Вопросы и от-
веты». В ближайших выпусках газеты мы 
подробно расскажем о том, какие методы 

оценки персонала существуют.

Вопрос: Почему на главном 
конвейере нет оборудованной 
комнаты для приема пищи?

Отвечает Главный инженер 
ОАО «УАЗ» И.Э. Арановский:

В здании корпуса МСК-1 в шаговой до-
ступности имеется зал столовой площа-
дью  416  м2,  количеством посадочных 
мест – 80. Максимальное количество 
обедающих в первую смену  более 200 
человек. В буфете имеется возможность 
разогреть домашнюю пищу в микровол-
новке. За столиками можно удобно рас-
положиться и спокойно пообедать.

Вопрос:  О заводском радио:  
оно доступно для прослушивания 
только у проходной или есть, ска-
жем, на заводских электронных 

ресурсах что-то вроде онлайн-потока? 
Может быть, где-то публикуются стено-
граммы? А то скоро прямой эфир, хоте-
лось быпослушать о перспективах.

Отвечает руководитель де-
партамента информации и 
общественных связей К.А. 
Сазонов: 

Радио УАЗ с 18 мая 2015 года вещает в 
новом формате. Кроме заводской прово-
дной радиосети его можно послушать на 
сайте life.uaz.ru, включив на главной стра-
нице проигрыватель «Радио УАЗ». Также 
доступно по прямой ссылке http://life.uaz.
ru/radio/.

Вопрос: Не хватает места на 
стоянке для работников завода. 
Во вторую смену машину поста-
вить практически негде. Можно ли 

поднять вопрос о расширении парковки?
Отвечает Главный инженер 

ОАО «УАЗ» И.Э. Арановский:
На прилегающей территории автозаво-

да организованы стоянки личного авто-
транспорта – у отдела кадров на 280 мест, 
и БЦ на 300 мест. Расширение парковок 
невозможно из-за обязательного наличия 
противопожарных проездов и  насыщен-
ностью площадок зелеными насаждени-
ями.  Обращаем внимание автомобили-
стов на бережное отношение к зеленым 
насаждениям и обязательным сохранени-
ем свободными проездов для пожарной 
техники.

Почта доверия

Напомним, что любой сотрудник может обратиться с просьбой, обращени-
ем или вопросом на интересующую его тему. Сделать это можно посредством 
электронной почты, отправив письмо на адрес doverie@sollers-auto.com или через 
ящики «Почты доверия», расположенные на информационных стендах.

«Панорама УАЗ» 
продолжает 
серию публика-
ций с ответами 
на вопросы и 
обращения, ко-
торые поступили 
в ящики «Почты 
доверия».

mВ совете ветеранов

Депутаты отвечают  
на вопросы ветеранов

бывшим работникам Ульяновского авто-
завода Григорий Каленов.

Василий Гвоздев подчеркнул, что в 
Ульяновской области продолжается ре-
альная социальная помощь одиноким 
ветеранам, оставшимся без поддержки 
родных и близких людей. 

«Если вы знаете таких ветеранов, со-
общите нам, и мы обязательно им помо-
жем», - сказал он.

Далее он сообщил график работы 
своих приемных: в 1-й вторник – на 
Ленина, 146, тел. 41-41-19; 3-й вторник 
– на Московском шоссе, 53.

При ответе на вопрос относительно 
ремонта здания ДК УАЗ Василий Гвоз-
дев отметил, что в прошлом году деньги 
на ремонт выделялись, но из-за кризиса 
были заморожены. В 2015 году, пообе-
щал он, мы добьемся того, чтобы ситуа-
ция изменилась к лучшему, так как здание 
Дворца культуры находится в плачевном 
состоянии. Схожая проблема существует 
относительно и ДК «Строитель», где, есть 
надежда, ремонтные работы будут нача-
ты уже в ближайшее время.

Много вопросов было задано относи-
тельно выбора советов многоквартирных 
домов. На что депутаты посоветовали об-
ращаться в МБУ «Контакт-центр при гла-
ве города Ульяновска», которое призвано 
помочь жителям создать данный орган 
управления, а также к ним в приемные, 
где им ответят на все вопросы.

Народные избранники заверили со-
бравшихся, что они открыты для диало-
га с избирателями и всегда рады оказать 
поддержку, решить наболевшие пробле-
мы.

Данная встреча была довольно про-
дуктивной. На все вопросы, возникшие в 
результате беседы, представителями ор-
ганов власти были даны ответы.

Светлана Артемьевских

Вопрос: Во исполнение прика-
за №47 от 05.02.2015г. об оценке 
персонала на 2015 год все РСиС 
должны пройти процедуру тести-

рования в отделе обучения. Однако, мно-
гие подразделения, и, в первую очередь, 
инициатор приказа – дирекция  по персо-
налу, такую оценку согласно графику не 
проходили или проходили частично. С ка-
кой целью задумана данная процедура, 
какие действия предпримет дирекция по 
персоналу, когда будут известны резуль-
таты тестирования? 

Отвечает Директор по пер-
соналу ОАО «УАЗ» Е.Ю. Фо-
мичева:

С 2014 г. на предприятии был внедрен 
плановый процесс оценки персонала. Ре-
гулярно, начиная с 2014 г., оценку прохо-
дил рабочий персонал, а с 2015г. оценка 
стала обязательной и для РСиС (При-
каз № 47 от 05.02.2015г.). В связи с этим 
возникает много вопросов: зачем нужна 
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30 мая на полигоне села Арское 
состоялся экшн-тренинг «Макси-
мальный эффект», направленный 
на закрепление знаний по новой 
производственной системе. Всего 
в мероприятии приняли участие 
более 50 бригадиров, начальни-
ков участков и других сотрудников 
основных производств, а также 
команда заводских спортсменов.

«Сегодняшнее мероприятие направле-
но на построение команды, на создание 
целостной структуры, которая взаимо-
действует настолько безупречно и гибко, 
что производимый нами продукт получа-
ется максимально качественным и пре-
восходит все ожидания нашего покупате-
ля», - отметил Заместитель генерального 
директора – Директор по производству 
ОАО «УАЗ» Алексей Матасов.

Состоял тренинг из двух частей  те-
оретической и 

практической. 
В первой ча-

сти начальник службы развития произ-
водственной системы Артем Булычев 
рассказал участникам о ключевых эле-
ментах производственной системы ОАО 
«УАЗ»; а вторая часть была направлена 
на практическое закрепление материала. 
Участники тренинга проходили маршрут 
из семи отрезков, повторяющих ключе-
вые элементы производственной систе-
мы: Безопасность, Качество, Доставка, 
Стоимость, Оборудование, Окружающая 
среда, Люди). 

Ринат Калимуллин, начальник участка 
грузового транспорта отметил важность 
подобных мероприятий, а также значи-
мость качественного кросструктурного 
взаимодействия: «Люди, работая в раз-
ных подразделениях не знакомы между 
собой, а подобные мероприятия позво-
ляют узнать своих коллег, пообщаться с 
руководством. Всё это, безусловно, спла-
чивает коллектив, создает единую коман-
ду».

«Максимальный эффект»: экшн-тренинг  
по производственной системе прошел в с. Арское

lНачался тренинг 
с закрепления тео-
ретических основ. С 
рассказом-презен-
тацией выступил ру-
ководитель службы 
производственной 
системы Артем Бу-
лычев.

После разделения 
всех участников на 
4 команды, капита-
нам были выданы 
путевые листы и 
при помощи коман-
ды заводских спор-
тсменов участники 
отправились на по-
корение этаповm

lНа этапе «Без-
опасность» участ-
никам предстояло 
пройти импровизи-
рованное минное 
поле за минималь-
ный промежуток 
времени.lНа этапе «Стои-

мость» участникам 
пришлось попотеть – 
ведь для того, чтобы 
заполучить в копилку 
своей команды не-
обходимые купюры, 
нужно было в сило-
вой дуэли одолеть 
представителя ко-
манды-противника. 

lДля защиты «Окру-
жающей среды» ко-
манды должны были 
перегрузить импро-
визированные отхо-
ды из одного контей-
нера в другой, нахо-
дящийся в периметре 
безопасности.

lПосле того как ко-
манды покорили 
все этапы, усилиями 
всех без исключения 
участников был сде-
лан, а затем и утверж-
ден проект новой ли-
нейки автомобилей

▲Для успешного про-
хождения этапа «До-
ставка» участникам 
было необходимо по-
бедить у команды-оп-
понента в парном, а за-
тем и в общекомандном 
забеге.

Этап «Качество» пред-
ставлял из себя вари-
ацию игры «Дженга», 
которая требует каче-
ственного подхода.m

Для успешного 
результата на 
этапе «Обору-
дование» участ-
ники должны 
были проявить 
мастерство ко-
мандного вза-
имодействия и 
при помощи не-
замысловатых 
конструкций и 
ведра, переме-
стить воду из 
одной бочки в 
другую.▼ 
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Соревнования по технике во-
дного туризма можно по праву 
называть самыми любимыми 
для автозаводцев. Навыки об-
ращения с байдарками и ката-
маранами годами оттачиваются 
на весенних водных сплавах и 
летних турслетах. Автозаводцы 
с энтузиазмом включаются и в 
областные туристические со-
ревнования. Надо ли говорить, 
что прошедшие в последний 
день весны заводские соревно-
вания по ТВТ привлекли немало 
участников и зрителей. 

Сразиться на водной глади 
рискнули 11 команд, причем 
одна из них – женская. Состя-
зания проходили в два этапа 
– сначала водную трассу прохо-
дили байдарки – двойки, затем 
ее же – четырехместные ката-
мараны. Уровень мастерства ав-
тозаводских туристов водников 
подтверждается и сложностью 
трассы – спортсменам предсто-
яло пройти трое «ворот»  (одни 
– реверсом) в непосредственной 
близости от плотины, где самое 
сильное течение, после чего 

пройти участок трассы по тече-
нию, обогнуть остров мимо еще 
трех ворот и вернуться к месту 
страта уже против него. Возвра-
щение осложнялось еще и на-
личием обмелевших участков и 
туристам приходилось тщатель-
нее выбирать путь или восполь-
зоваться бродом.

И если соревнование на бай-
дарках не вызвало труда ни у 
кого из спортсменов, то передви-
жение на катамаранах вызвали 
небольшие трудности. Чтобы 
не быть басенными «лебедью, 
раком и щукой»  важно было со-
блюдать слаженность действий, 
а взаимодействовать четверым 
спортсменам гораздо сложнее, 
чем двоим.

В результате призовые места 
распределились следующим об-
разом: победу заслужили опыт-
ные туристы из команды «Па-
уки» (НТЦ). Ребята оказались 
непревзойденными в обеих дис-
циплинах не только в скорости, 
но и в точности прохождения дис-
танций.  На второе место под-
няли парни из «Грузовика». Не 

лица

5 июня отмечает 55-летний юбилей техник–
конструктор УГК 

Татьяна Викторовна Дурасова.
Администрация, профсоюзный комитет и коллек-

тив группы технической документации УГК сердечно 
поздравляют ее, выражают благодарность за добро-

совестный труд и желают крепкого здоровья, благо-
получия и удачи во всем.

Пусть в жизни будет много дней хороших,
В семье – согласье, счастье и покой!
Всегда красивой будьте и здоровой,

Веселой, бодрой, молодой! 

1 июня отметил 60-летие начальник смены ООО ЧОП «УАЗ-Защита»
Валерий Владимирович Зеленов.

Коллектив ООО ЧОП «УАЗ-Защита» от всей души поздравляют его с 
этой знаменательной датой и желают бесконечно долгих, счастливых, сол-
нечных дней, благополучия, наикрепчайшего здоровья и успехов в работе.

В праздник самый торжественный, яркий
Юбиляру – от сердца слова:

Процветанья, успехов, достатка,
Жизнь пусть радости будет полна,

Воплощаются планы любые
И родные поддержат всегда,
Как салюта огни золотые,

Светом счастья искрятся года.

30 мая исполнилось 85 лет ветерану труда УАЗ, труженице тыла
Маргарите Николаевне Ощепковой.

Совет ветеранов УАЗ поздравляет ее и желает крепкого здоровья, 
оптимизма, благополучия, любви и заботы близких.

Пусть отрада согревает душу,
В сердце торжествует доброта,

Каждым утром всходит в небе солнце,
Всюду окружает красота.

4 июня отмечает юбилей слесарь-ремонтник теплосилового цеха 
Анатолий Николаевич Новиков. 

Администрация, профсоюзный комитет, коллеги  сердечно поздрав-
ляют его, выражают   благодарность за   долголетний добросовестный 
труд, желают крепкого здоровья, дальнейших успехов в работе, семейного 
счастья и благополучия.

Пусть годы мчатся чередой,
Минуя все ненастья,

Мы Вам желаем всей душой
Любви, здоровья, счастья!

25 мая исполнилось 88 лет ветерану труда УАЗ, участнику Великой 
Отечественной войны

Степану Федоровичу Тараненко.
Совет ветеранов УАЗ поздравляет его и желает крепкого здоровья, 

оптимизма, любви и заботы близких, благополучия.
Сегодня, в этот славный юбилей,

Пусть тень годов не отразится болью.
Желаем светлых в жизни дней, 

Большого счастья, крепкого здоровья.

mМолодежь УАЗ

Летний 
туристический 
сезон ОткРыт!

Итоговая таблица результатов программы 
«Спартакиада-2015» для работаюей молодежи ОАО «УАЗ» 

После семи соревнований

И вот мы опять не вписались в струю,
И бортом тараним рассветную рань,
И воду веслом я по новой крою.
Куда ж ты гребешь? Я ведь крикнул: «Табань!».
(Анатолий Зазнобин)

смотря на то, что этот вид спор-
та оказался для них совершенно 
новым, ребята смогли стать вто-
рыми в соревновании байдароч-
ников и третьими на катамаране. 
Как итог – «серебро» состязаний. 
«Бронза» отправилась на сва-
рочное производство. Команда 
«Кедды» сделала упор на точ-
ность прохождения и оказалась 
в выигрыше – и с минимальными 
штрафными очками смогли прой-
ти четвертыми на байдарке и тре-
тьими на катамаране. 

Призов удостоилась и един-
ственная женская команда под 
названием «Золотая рыбка». 
Девушки на равных соревнова-
лись с сильным полом и даже 
смогли определить некоторых 
из них, завоевав восьмое место 
соревнований. Заводские краса-
вицы не намерены останавли-
ваться на достигнутом – в планах 
автозаводчанок посоревноваться 
и в пляжных видах спорта, гре-
бле на ял-6 и других состяза-
ниях. Станут ли они в одиночку 
состязаться с мужчинами или в 
«Спартакиаде-2015» появятся 
другие  женские сборные -  пока-
жет время. 

После семи соревнований тур-
нирная таблица выглядит сле-
дующим образом: на привычное 
первое место вернулась коман-
да «Пауки», меньше чем на балл 
обойдя спустившихся на вторую 
строчку «Грузовик». Третьими 
остаются ребята из прессового 
цеха – «Стальные».  На четвер-
той строчке остается команда 
Департамента управления ка-
чеством. К слову, аудиторы ре-
шили объединиться с командой 
двух дирекций – по персоналу и 
по правовым вопросам. Пока во-
прос о названии сборной еще ре-
шается. Сразу на шестое место 
поднялись ребята из сварочного 
производства «Кедды», продол-
жают подъем и команда сбороч-
ного производства – «Смайлы». 

Соревнования по технике во-
дного туризма всегда предваря-
ют главное событие лета – тури-
стический слет, который начнется 
уже сегодня. Кроме того, на июнь 
запланированы состязания по 
пляжному волейболу и футболу, 
а так же гребля на ял-6. Можно 
смело утверждать, что лето авто-
заводской молодежи будет жар-
ким!

Наталья Никифорова

Место Команда Рейтинг
1 "Пауки" (НТЦ) 57,2
2  "Грузовик" (грузовая цепочка конвейера) 56,3
3 "Стальные" (прессовый цех) 37,8
4 "Максимум" (ДУК и ГГ) 32,6
5 "Горячие головы" (ДП и ДпПВ) 22,5
6 "Кедды" (3160)  21,7
7 "Импульс" (ППО) 21,3
8 "Сборка" (ЦСиСА) 20
9 "Команда 2/73" (ЦСиСА и СЦ) 17,6
10 ДОП 16
11 "Смайлы" (ЦСиСА) 10,4
12 "Сварщики-полуавтоматчики" (СЦ) 10,3
13 ООО "Проф-ИТ Групп" 9,2
14 Дирекция по реализации проектов 9,1
15 "Антарес" (СГИ) 8
16 Дирекция по закупкам 7,4
17 "УАЗ-Автокомпонент" 7
18 "Стальная чайка" (ЦСиСА) 6,2
19 "Реальные кабаны" (цех сборки кузовов) 6
20 "Победа70" (центральные склады) 5
21 ЦОК 4,1
22 "Золотая рыбка" (женская сборная) 3

23-24 "Комсомол 2.0" (НТЦ) 1
23-24 43 цех (ЦСиСА) 1

25 "Шиховские витязи" (РС СГИ) 0,7
26-28 "Команда №7" 0,5
26-28 ЦС КГБ 0,5
26-28 "Легион" (сборочное производство) 0,5
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ГОРОСКОП
на неделю

на досуге

Мама! Тебе эти строки пишу я,
Тебе посылаю сыновний привет,
Тебя вспоминаю, такую родную,
Такую хорошую - слов даже нет!

Читаешь письмо ты, а видишь мальчишку,
Немного лентяя и вечно не в срок
Бегущего утром с портфелем под мышкой,
Свистя беззаботно, на первый урок.

Грустила ты, если мне физик, бывало,
Суровою двойкой дневник «украшал»,
Гордилась, когда я под сводами зала
Стихи свои с жаром ребятам читал.

Мы были беспечными, глупыми были,
Мы все, что имели, не очень ценили,
А поняли, может, лишь тут, на войне:
Приятели, книжки, московские споры -
Все - сказка, все в дымке, как снежные горы...
Пусть так, возвратимся - оценим вдвойне!

Сейчас передышка. Сойдясь у опушки,
Застыли орудья, как стадо слонов,
И где-то по-мирному в гуще лесов,
Как в детстве, мне слышится голос кукушки...

За жизнь, за тебя, за родные края
Иду я навстречу свинцовому ветру.
И пусть между нами сейчас километры -
Ты здесь, ты со мною, родная моя!

В холодной ночи, под неласковым небом,
Склонившись, мне тихую песню поешь
И вместе со мною к далеким победам
Солдатской дорогой незримо идешь.

И чем бы в пути мне война ни грозила,
Ты знай, я не сдамся, покуда дышу!
Я знаю, что ты меня благословила,
И утром, не дрогнув, я в бой ухожу! 

Эдуард Асадов

В предстоящие выходные 
6 и 7 июня археопарк «Меж-
дуречье» приглашает гостей 
на III семейный фестиваль 
культурно-развлекательного 
отдыха и народной сказки «В 
ГОСТЯХ У КОЛОБКА». 

В программе праздника: 
костюмированное представ-
ление для детей и их роди-
телей, игры, хороводы, кон-

курсы, молодецкие забавы. 
Гостей фестиваля ждет кон-
курс на лучший народный 
костюм, показательные вы-
ступления и мастер-классы 
по различным видам боевых 
искусств, ремесленные ма-
стер-классы, в рамках фе-
стиваля будет действовать 
сказочная ярмарка и кем-
пинговая площадка.

Парк «Прибрежный», распо-
ложенный в Заволжском районе 
Ульяновска, приглашает жителей 
и гостей города на празднование 
татарского народного праздника 
«Сабантуй», который пройдет в 
парке 6 июня. Ульяновцев ожи-
дают народные гуляния, концерт 
с участием профессиональных и 

самодеятельных творческих кол-
лективов Ульяновской области. 
Спортивные соревнования будут 
представлены гиревым спортом, 
лазанием на столб, состязанием 
в армрестлинге. Для самых ма-
леньких гостей праздника будут 
организованы игровые и спор-
тивные площадки.

Юбилейный концерт к 
70-летию Николая Булатова 

наторский оркестр «Держава» 
поздравит своего главного дири-
жера Николая Булатова с юбиле-
ем.

Заслуженный артист России, 
Почётный гражданин города 
Ульяновска Николай Булатов яв-
ляется создателем, бессменным 
главным дирижёром и художе-
ственным руководителем Улья-
новского государственного ду-
хового оркестра «Держава». 
Репертуар оркестра огромен. 
Шедевры русской и зарубежной 
классики, эстрадные, джазовые 
композиции, популярные роман-
сы и песни, концерты, рапсодии и 
сюиты для солистов-инструмен-

талистов находят отклик в душе 
слушателей разных возрастных 
групп и музыкальных предпочте-
ний. 

В концерте принимают участие 
солисты: заслуженная артистка 
России Вера Чиркина (сопрано), 
заслуженный артист России Ва-
лерий Уткин (труба), лауреаты 
международного конкурса Вла-
димир Самарёв (баритон), Ан-
дрей Козин (тромбон), лауреат 
международных и всероссийских 
конкурсов Иван Крайник (баян), 
Андрей Трофимов (гобой), Юлия 
Малькова (саксофон), Игорь 
Кудряшов(труба). Начало кон-
церта в 15:00

ОВЕН (21.03 - 19.04)
Овны на этой неделе будут с готовностью идти на контакты и проявят 
себя неординарными поступками. Наиболее плодотворно пройдет это 
время для творческих Овнов, которые стремятся реализовать себя в 
каком-то новом деле. Рекомендуется открывать для себя новые гори-
зонты и не бояться браться за новые дела. Оптимистический настрой 
поможет вам добиться желаемого результата в любом деле. 
ТЕЛЕЦ (20.04 - 20.05)
Тельцы проявят свои лучшие деловые качества. Это прекрасное 
время для решения материальных и финансовых вопросов, повыше-
ния уровня профессионального мастерства. Можно начинать делать 
ремонт в квартире или строить домик на садово-огородном участке 
совместными усилиями с членами семьи. Любые подобные работы 
будут проходить дружно и быстро. 
БЛИЗНЕЦЫ (21.05- 21.06)  
Близнецам рекомендуется запланировать на эту неделю те дела, 
которые требуют определенной инициативы, смелости и готовности 
брать ответственность на себя. Друзья и знакомые проявят готов-
ность подхватить и многократно усилить то, чему вы положили нача-
ло. Это удачное время для дружеских встреч, увеселительных поез-
док, новых знакомств. Ваша сила сейчас – в умении убеждать людей 
и вести их за собой. 
РАК (22.06 - 22.07)
Раки могут получить поддержку со стороны влиятельного покровите-
ля. Многие вопросы, в которых есть личная заинтересованность, бу-
дут намного успешнее решаться методами тайной дипломатии. Также 
в это время может усилиться потребность побыть в одиночестве, уе-
динении, сосредоточившись на каком-то своем деле, которое имеет 
большое значение. 
ЛЕВ (23.07 - 22.08)
Львам на этой неделе могут открыться новые перспективные направ-
ления. Старайтесь не зацикливаться на прошлом и больше думать о 
будущем. Возрастает позитивная роль дружеских отношений. Появит-
ся возможность обсудить с друзьями любой сложный вопрос и найти 
оптимальное решение. Возможно знакомство с необычным челове-
ком, который станет авторитетным духовным учителем и повлияет на 
формирование вашей системы ценностей. 
ДЕВА (23.08 - 22.09)
Девам звезды советуют более смело и настойчиво отстаивать свои 
интересы и добиваться поставленных целей. Закончилось время пре-
бывания в тени и попыток скрытно манипулировать ситуацией. Это 
тот редкий период времени, когда можно одним ударом, одним реши-
тельным действием получить всё и сразу. Старайтесь просчитывать 
и последствия от своих действий, поскольку они сейчас могут иметь 
судьбоносное значение. 
ВЕСЫ (23.09 - 22.10)
У Весов, состоящих в браке, эта неделя не обещает стабильности в 
отношениях. Однако изменения, которые могут происходить в пар-
тнерстве, будут иметь позитивные последствия. Возможно, поведение 
партнера покажется вам в чем-то странным и непредсказуемым. Од-
нако неожиданные моменты в партнерстве чаще всего могут оказать-
ся для вас приятными сюрпризами. 
СКОРПИОН (23.10 - 21.11)
Скорпионам на этой неделе требуется внести коррективы в свое пове-
дение с тем, чтобы сделать свою деятельность более эффективной. 
Возможно, у вас дома или на работе накопится гора дел, которую надо 
как-то разгребать. В идеале вам сейчас удобнее работать рывками 
под хорошее настроение, когда бы вы смогли в несколько энергичных 
заходов решить все вопросы. Несмотря на кажущуюся невозможность 
такого спринтерского стиля работы, вы, тем не менее, способны в от-
дельные моменты проявить невероятную эффективность в делах. 
СТРЕЛЕЦ (22.11 - 21.12)
У Стрельцов прекрасное время для выстраивания партнерских от-
ношений и положительных перемен. Те, кто в течение длительного 
времени находится в романтических отношениях, наконец-то смогут 
дождаться решительных действий от своего партнера. Звезды совету-
ют чаще выходить «в свет», посещать торжественные и праздничные 
мероприятия, свадьбы, юбилеи, концерты. Также это прекрасное вре-
мя для путешествий вдвоем. 
КОЗЕРОГ (22.12 - 19.01)
У Козерогов отличное время для лечебно-профилактических меро-
приятий, направленных на улучшение состояния здоровья. Организм 
сейчас находится на энергетическом подъеме, и у него будет доста-
точно сил, чтобы справиться с любым недугом. Правильный распоря-
док дня, жизнь по режиму, тайм-менеджмент, здоровый образ жизни, 
посещение фитнеса, закаливание – все это поможет вам почувство-
вать полноту жизни и улучшить отношения в семье. 
ВОДОЛЕЙ (20.01 - 18.02)
Любовь и творчество – вот что необходимо Водолеям на этой неделе. 
Вы можете почувствовать в себе потребность сделать что-то практи-
чески полезное для своего любимого человека. У одиноких Водолеев 
это прекрасное время для новых романтических знакомств, которые 
могут стремительно перерасти в серьезную партнерскую связь с пер-
спективой брака. Также это время благоприятно для любимых увлече-
ний, участия в конкурсах и соревнованиях.
РЫБЫ (19.02 - 20.03)
Рыбы на этой неделе могут полностью сосредоточиться на семей-
ных делах. Отношения с родителями, близкими родственниками 
складываются конструктивные. Все члены семьи проявят готовность 
энергичными совместными усилиями решать практические вопросы. 
Возможны финансовые поступления, благодаря которым вы сможете 
приобрести бытовую технику для дома. Вместе с тем это не лучшее 
время для смены места работы и любых изменений в карьере.

Сабантуй — 2015

Письмо с фронта

6 июня в  концертном зале 
филармонии Ульяновский го-
сударственный духовой губер-

Фестиваль 
«В гостях 
у колобка»

Встреча ико-
ны верующи-
ми состоится 
6 июня в 11.30 
на площади 
30-летия Побе-
ды. С площади 

30-летия Победы крестный ход с иконой 
пройдёт по улице Минаева до Спасо-Воз-
несенского собора, где святыня и пробу-
дет до 14 июня.

Напоминаем, что в связи с крестным хо-
дом 6 июня с 11.00 до 12.30 планируется 
закрытие движения транспортных средств 
по легковой «восьмёрке» спуска Степа-
на Разина и улице Минаева – на участке 
между улицами Гончарова и 12 Сентября.

В Ульяновске пройдет крестный ход 
с Чудотворной казанской Жадовской 

иконой Божией Матери


